

## San Juan: Robó y apuñaló a su vecino; lo mandaron al psicólogo en lugar de a la cárcel



Un hombre fue acuchillado por su vecino cuando se acercó a reclamarle lo que le habían robado minutos antes. El hecho sucedió en la localidad de Rawson, en San Juan, cuando la víctima, de apellido Agüero, vio cuando un hombre le sacaba la batería y el estéreo de su auto y se percató de que se trataba de la misma persona que vivía a 80 metros de su casa.

Luego de acercarse a la vivienda para reclamar que el ladrón, identificado como Sergio Alejandro Páez, le devolviera lo robado, fue sorprendido por el padre del delincuente quien negó el asalto.

Fue entonces cuando **el joven apareció armado e intentó acuchillar a la víctima.** Según informaron fuentes policiales, al llegar los efectivos al lugar, **Páez se entregó y devolvió el estéreo y la batería** que habían sido sustraídas.

Por el hecho, Páez hijo fue detenido y juzgado por el Fuero de Flagrancia y le dieron una **pena condicional de un año y medio** a cambio de que no se acercara a la víctima e iniciara un tratamiento psicológico.